

## **DESESPERO, POR NO PODER AYUDARTE**

Publicado por: secreet50

Publicado el : 12-8-2011 16:45:26

Amiga, que lejos estás! Cuanto sufres en estos momentos!

Yo no puedo darte mi mano, ni acercarme de ti!

La vida, es tan difícil! Si fuera rica, un avión cogería y cruzando los mares, en este momento ya estaba contigo!

Nunca hiciste mal a nadie, porque te hace mal la vida?

Imagino, tu dolor, por tu Madre enferma y tu Padre sin darse cuenta de lo que pasa por su enfermedad.

Estás sola, en la casa donde todos fueran felices, con tu madre en una cama, sin casi poder moverse y la espada de la muerte pendiente sobre su cabeza, tu Padre deambulando sin recordar ni sentir lo que pasa!

Eres tan joven! No tienes como llegar a todo, ni las cuentas de quien va a tomar cuenta de tus enfermos!

Tu empleo, no lo puedes dejar, es tu futuro, tu provenir, como lo estas pasando mal!

Pobre y triste amiga, quizá arregle las cosas y pueda ir junto a ti, aun que tenga que deshacer de cosas, para hacer alguno dinero, quiero ir, pero tengo que ayudarte en tus gastos, lo mereces, pues eres una buena hija, no abandonas a tus Padres, al revés, te anulas, por ellos.

Te quiero escribir, no sé cómo decirte que quiero ayudar sin herir tu dignidad.

Querida amiga, eres de mi sangre, tengo que hacer algo por ti y rápido.

Si toda la familia hiciera una coleta, quizá pudieras respirar un poco del aprieto en que te encuentras, tanto desperdicio, en vanidad, tanta cosa inútil, tanto dinero derrochado en futilidades.

Dios mío! Pido tu ayuda, para que tenga una solución y regalar paz y bien estar a mis entes queridos.

El final de la vida, no tenía que ser así, ni, para quien muere un poco con ellos, sola se que no puedo, pero con todos, teníamos solución.

Por móvil, se combinan manifestaciones contra gobiernos, encuentros multitudinarios, pero para ayudar a alguien que de verdad lo necesita, están mudos. Mejor es no saber, así la consciencia no nos molesta, yo estoy molesta pero mucho, pero que puedo hacer?

Qué vida!.

Aun se quejan, porque no pueden viajar de vacaciones, o comprar un coche alta gama, o ropa de marca!

Si pensáramos un poco en estas cosas, quizá fuéramos más humanos, humildes y ayudáramos de verdad, el mundo sería un poco mejor.

Amiga, no pararé, sin tener una solución, aun que sea dar lo que me podrá hacer falta mañana.

De carrazón triste me siento impotente, para te regalar lo que mereces, si salud, no puedo dar a tus enfermos, por lo menos, darle lo mejor en su recta final y a ti un poco de seguridad, en este momento.

Lo leíste, no lo entendiste, no sabes, pero por lo menos piensa en lo que se puede transformar la vida, mi amigo lector.

Oporto, 12 de Agosto de 2011

Carminha nieves